

どうぞよろしく

(新しく加盟された合唱団の紹介です)

岡山市立興除中学校音楽部

います。合唱連盟の皆さん、どうぞ
よろしくお願ひします。

(部長 加納教代)

藤田中学校音楽部

今年度から合唱連盟に加入させて
いただいたことで、活動の機会や、
鑑賞の巾が広がり、充実した一年を
送ることができました。合唱フェスティバルでは、シンフォニーホールで歌える声だけではなく、一般の方々や大学生の人達の豊かな響きのハーモニー、楽しい歌声や、コスチュームに出会って、驚いたり、感心したりしました。

十ヶ月のコンサートシーズンには、色々なコンサートを聴かせていただきましたが、特に、合唱オペラ「タロウの樹」は、秋の遠足の、広島での平和学習で学んだことと重なつて、深く感動しました。現在、部員は一年生5名、二年生十六名の女子ばかりの部です。昨年の夏には、初めて合唱コンクールに参加しました。みんなで心を一つにし、一つの曲を歌いあげるという子供達は充実した学校生活を送っています。

現在、部員は一年生5名、二年生十六名の女子ばかりの部です。昨年の夏には、初めて合唱コンクールに参加しました。みんなで心を一つにし、一つの曲を歌いあげるという子供達は充実した学校生活を送っています。



我が団の有名人

名前：岩井明子（本人より）

生年月：S 23.11.1 先生に叱られるように上手にならない。

血液型：O型

出身地：岡山市

パート：ソプラノ

合唱歴：16年

今後の活動
浅口町の文化祭 2/5(日)
合唱フェスティバル 6/4(日)

おわあんコラスアワセ(日) 町の文化祭
敬老会 9/15(土) 第1回大東北あい音楽会

みんなを引はいていいから。
あこがれ。スマキなん。
美人でおしゃれで明るく新しい人。
歌が上手！などなど書くときは
いいほど、ありました。

苦しい顔がよく見えて下り
ありやうございつけ。奥を

ゴルあまくさ

(発足について)

昭和52年6月に公民館講座として出来、合唱連盟にはおかれました。歌が出来たばかりから加里ー、現在文化祭会に所属しております。

(団長 横田)

練習は皆がそうないこと。
高齢者が多いこと。

若い人々も入ってほしい。
(団のモットー)

明るく歌う
美しく♪
(今後の課題)

若くして
美しい歌声に会おうに
しない。

あまくさの名前の由来
あまくさ公園があり、
あまくさ池のほとり。
練習場所地下の
ゴルあまくさという名前



六年度を振り返って

事務局長 内田 純

平成六年度の県連の事業も先日のアンサンブルコンテストを以て幕り無く終了しました。この一年、支部関係の事業が合唱講習会、中国合唱コンクール（中学校部門）と二つあります。例年よりは忙しい一年であったと思います。

それぞれの事業で出務局の不手際等が多くありました。理事長はじめ副理事長・理事の方々、そして加盟員の皆様方の温かいお力添えのおかけで、何とか大きなほころびもなく終了出来ました。

心より御礼申し上げます。

ではそれぞれの事業を私なりに振り返ってみましょう。

一、定期総会（四月十日）

大変ご迷惑をおかけしました。ゆったりとした会場を確保出来ず、立ったままでの総会など前代未聞がありましたね。新規加盟店を十団体迎えました。その後も加盟店をされた団体があり、現在は七十六団体、二千五百名の会員となりました。

二、合唱講習会

（五月十四・十五日）

全日本の講習会を見島文化センターで開催しました。例年だと七月末までの開催ですが、思い切って早めてみました。中国支部内はもちろんのこと、九州・四国からも受講者がありました。開催時期を早めたのが原因で、ようやく中学生のための講座も設けました。開催時間が残念でしたが、好評でした。ただ、モーデル合唱団という言葉の解釈を巡って少しづつタガタしたのが残念です。

三、合唱フェスティバル

（六月五日）

今年も史上最多の52団体の参加がありました。いよいよ二日間開催です。進行もスムーズで進行表通りに運び、いつもは辛口の糸賀先生に褒められました。中村先生のおかげです。

四、おかあさんコラス大会

（七月十日）

今年は十五団体の参加がありまし

た。全国大会には夕なぎコラスが推薦され京都に行かれました。中国支部には今年七団体の枠があり、参加団体数によつては岡山県から二団体推薦できる可能性もあつたので、広島・山口に持つていかれましたが、広島・山口はまだ増えれば二回まで体推薦できます。頑張りましょう。

五、県コンクール（八月二八日）

今年度から中学校も正式に加盟店として、中・高・大・一般・Cと五部門で開催しました。中学校では五校が倉敷市の支部大会へ、高校では三校が倉敷市の支部大会へ、高校では三校が大学で二団体・一般で二団体が鳥取県での支部大会へ推薦されました。全日本理事長賞は倉敷中央高校合唱部が受賞しました。中国大会へ行くとまだまだの感があります。

六、中国合唱コンクール

（中学部門 九月二二日）

今年度から中学校部門にも支部大会が取り入れられました。その第五回が開催されました。結果は鳥取県勢で開催しました。結果は鳥取県勢になりましたが、楽しい一日を過ごせたことと思います。

私はコンクールの雰囲気が大好きです。会場を下見したり、遠くから田舎を運んでいたり、バスを見かけたりといった前日の情景。歌う前の緊張

張感に包まれた田舎連の表情。いいながら、自分もそんな緊張感を味わいいかな、と。

七、アンサンブルコンテスト

（二月十二日）

今年のアンコンも盛況でした。

六、十三グループ、開会を早めたり休憩を削つたりしましたが、結局午後六時半までかかりました。

七、定期総会

（四月九日（日）十三時から）

岡山市立京山公民館

・第四八回合唱フェスティバル

（六月四日（日））

岡山シンフォニーホール

・第一八回おかあさんコラス

（七月九日（日））

中国支部岡山大会

・定期総会

（四月二十六日（土）二十七日（日））

岡山市民文化ホール

・第一八回おかあさんコラス

（全国大会）

・第二回岡山県合唱コンクール

（八月二十日（日））

群馬県高崎市

・第三回岡山市民文化ホール

（八月二十一日（日））

岡山市民文化ホール

・第三回中国合唱コンクール

（九月三十日（土））

岡山市民文化ホール

・第一回岡山市民文化ホール

（十月一日（日））

広島県便野金会館

・第十四回全日本合唱コンクール

（十一月十七日（金）十八日（土））

香川県民ホール

・第三回アンサンブルコンテスト

（平成八年二月十一日（日））

倉敷市芸文館

以上、日程をよく検討されて、各事業に積極的に参加されるよう望みます。

うつちゃん



（写真はアンサンブル・アミカ）

私はコンクールの雰囲気が大好きです。会場を下見したり、遠くから田舎を運んでいたり、バスを見かけたりといった前日の情景。歌う前の緊張

